

Lebenshilfe Lüdenschied - Märkischer Kreis e.V.
Wehberger Straße 4 B · 58507 Lüdenschied

Geschäftsstelle
Wehberger Straße 4 B
58507 Lüdenschied
Tel. 0 23 51 / 66 80-0
Fax 0 23 51 / 66 80-170
Mail info@lebenshilfe-lued-mk.de

BEITRITTSERKLÄRUNG

Hiermit erkläre(n) ich/ wir meinen/ unseren Beitritt zum
Lebenshilfe Lüdenschied - Märkischer Kreis e.V.
Als Mitglied des Vereins verpflichte(n) ich/ wir mich/ uns
zu einem jährlichen Mitgliedsbeitrag von

EUR _____ in Worten _____ EUR

Name _____

Ort _____

Strasse _____

Datum _____ Unterschrift _____

Durch Ihre Mitgliedschaft bei der Lebenshilfe Lüdenschied - Märkischer Kreis machen Sie unsere Arbeit planbar. Uns ist es möglich, Menschen mit verschiedenen Beeinträchtigungen nachhaltiger und zukunftsweisender zu unterstützen.

Durch eine starke Vereinsstimme können wir uns außerdem aktiver bei lokal-politischen Entscheidungen einbringen und Einfluss auf die Entscheider der Region nehmen. Wir freuen uns, wenn sich unsere Mitglieder am Vereinsleben beteiligen. Ihre Meinung wird gehört!

- Mindest-Jahresbeitrag: 40,- Euro
- Ermäßigte Beiträge für Schüler, Studenten
und Menschen mit Beeinträchtigung: 25,- Euro

Alle Mitglied erhalten halbjährlich unser Mitteilungsblatt sowie vierteljährlich die Zeitung der Bundesvereinigung Lebenshilfe.

Wie wir Mitglieder gewinnen

Die Lebenshilfe ist eine wichtige Organisation. Viele Menschen machen dabei mit. Deshalb hat sie viel Einfluss. Zum Beispiel wenn neue Gesetze gemacht werden.

Mehr als 80 Prozent aller Deutschen vertrauen bei der Werbung in erster Linie auf persönliche Empfehlungen. Dieses Ergebnis der Verbraucher-Forschung lässt sich eins zu eins auf die Mitgliedergewinnung der Lebenshilfe übertragen. Die persönliche Ansprache ist der entscheidende Erfolgsfaktor. Sie ist die älteste Form der Werbung und gleichzeitig die ehrlichste aller Marketingmaßnahmen.

Wenn jede der rund 510 Lebenshilfen in Deutschland engagierte und überzeugte Persönlichkeiten wie Norbert Kerkemeyer aus Verl aktivieren könnte, hätten wir einen enormen Legitimationszuwachs als große Mitgliederorganisation. Sein Sohn Matthias hat von einem Verkehrsunfall schwere Behinderungen davon getragen und wohnt nun, ambulant unterstützt, in einer Hausgemeinschaft der Lebenshilfe Kreisvereinsigung Gütersloh. Dort hat er neue Freunde gefunden, fühlt sich wohl und nimmt auch an Freizeitangeboten der Lebenshilfe teil.

Aus Dankbarkeit und Verbundenheit mit unserem Verein hat Norbert Kerkemeyer in seinem Bekannten- und Freundeskreis bis heute 20 neue Mitglieder gewonnen. Ich bin mir sicher: Dieses und andere Beispiele können Schule machen. Wir haben 130.000 zufriedene Mitglieder, rund 60.000 engagierte hauptamtliche und etwa 15.000 ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Sie fördern, unterstützen und begleiten mehr als 170.000 Menschen mit Behinderungen. Machen wir sie alle zu Botschaftern der Lebenshilfe bei der Mitgliedergewinnung. Denn jede persönliche Ansprache ist überzeugender als tausende Anzeigen, Broschüren oder Flyer.

Die Argumente für eine Mitgliedschaft bei der Lebenshilfe liegen auf der Hand: Mit unseren professionellen Diensten und Einrichtungen begleiten wir Menschen mit Behinderung von der Geburt bis ins hohe Alter hinein. Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in Frühförderstellen, Kindergärten und Schulen, Werkstätten, Fortbildungsstellen, Wohnangeboten und familienentlastenden Diensten leisten hervorragende Arbeit. Vor Ort, in den Ländern und auf der Bundesebene vertreten wir Menschen mit Behinderung. Das stellen wir seit einigen Wochen mit unserer kreativen Kampagne für ein besseres Bundesteilhabegesetz unter Beweis.

Wenn wir auch in Zukunft die Interessen von Menschen mit Behinderungen gegenüber Politik und Gesellschaft kraftvoll vertreten wollen, müssen wir ein starker Mitgliederverband bleiben.

Andreas Henke ist Vorsitzender der Lebenshilfe Kreisvereinsigung Gütersloh und Mitglied im Bundesvorstand.

